

Gesellschafts et Charlotten Troisdorf-Hutten exposent des fontes spiegel et des fontes supérieures, dont elles ont développé la production.

Les maisons Schulte-Knaut et C<sup>ie</sup> et Jacques Piedbœuf exposent des tôles pour chaudières, parfaitement embouties par la presse Haswell ; c'est un progrès.

La Sächsische Gusstahl Fabrik-Dölen Eisen-Hutten-Werks. à Bergieshubel, expose des cylindres d'acier poli magnifiques, tandis que les usines de Wasseraifingen et de Henoeger-Limbourg exposent des cylindres durs en fonte remarquables.

Citons encore les moulages de la Fürst-Salmsche-Eisen-gieserey-Blanko et de la Carlshutte, à Dellinghausen, Brunswick.

Nous devons ajouter, pour les sous-produits de fer et d'acier, les expositions de MM. Esser et Haarhaus, objets d'acier, à Elberfeld ; Felten et Guillaume, fils de fer, à Cologne ; Philippe-Henri Pastor fils, aiguilles, à Borcette ; J.-A. Doerken, aciers et fers, à Kronenberg (Prusse rhénane) ; la Central-Heizungs-Wasser et Gaz-Anlagen Berliner-Gesellschaft ; l'Actien Gesellschaft Gaz-Apparate et Gusswerk in Mainz ; Altenloh Brink et C<sup>ie</sup>, vis à bois, en Westphalie ; la collectivité des fabricants d'objets en fer et en acier de Remscheid, Westphalie ; la collectivité de la coutellerie, etc., de Tutlingen, Würtemberg ; la collectivité des fabricants d'objets de fer et acier d'Altona ; la collectivité semblable de Solingen ; Eisen-Werks Kaiserslautern, pavillon